



### Anita Freitag

Seit 2014 arbeite ich als Schulsozialarbeiterin in Münchenbuchsee. Daneben leite die die Abteilung Schulsozialarbeit bei Jugendwerk in Münchenbuchsee, engagiere mich als Vorstandsmitglied des Vereins Berner Schulsozialarbeit BeSSA und unterrichte als Gastdozentin an der PH Bern zum Thema Professionelle Kooperation in der Schule.

Von Februar bis Juli 2021 werde ich die Schülerinnen und Schüler und die Mitarbeitenden der Schule mit den vielseitigen Aufgaben der Schulsozialarbeit unterstützen.

Die Schulsozialarbeit ist eine professionelle und niederschwellige Beratungsstelle für Kindern und Jugendlichen, Lehrpersonen und Schulleitungen sowie für Eltern und Familien. Sie hat zum Ziel, Kinder und Jugendliche im Prozess des Erwachsenwerdens zu begleiten, ihre Selbst- und Sozialkompetenzen zu fördern und sie bei der Lösung psychosozialer Probleme zu unterstützen. Dafür arbeitet sie in institutionalisierter Form mit der Schule zusammen und hilft bei der Früherkennung und Vernetzung mit Fachstellen. Schulsozialarbeit wirkt auch im Bereich der Prävention und der Gesundheitsförderung sowie bei der Förderung eines guten Schulklimas mit. Das Angebot steht allen Klientinnen und Klienten freiwillig und kostenlos zur Verfügung.

Ich freue mich auf unsere Zusammenarbeit und auf die interessante Zeit in Heimisbach.